



La Secretaria General (SG)

Ginebra, 12 de febrero de 2024

Ref.: **CL-24/4**

Contacto: Equipo de la Juventud de la UIT

Correo-e: Youth-info@itu.int

A:

- los Estados Miembros de la UIT
- los Miembros de Sector de la UIT
- las Instituciones Académicas de la UIT
- los Asociados

Asunto: **Solicitud de apoyo financiero para el Programa de Jóvenes Profesionales de la UIT (ITU-YPP): la próxima generación de expertos y líderes mundiales de las TIC**

Muy Señora mía/Muy Señor mío:

Como recordará, la Resolución 198 ([Rev. Bucarest, 2022](#)) de la Conferencia de Plenipotenciarios sobre "Empoderamiento de la juventud a través de las telecomunicaciones y las tecnologías de la información y de la comunicación" resuelve que se otorgue alta prioridad a la incorporación de jóvenes profesionales en los recursos humanos y el funcionamiento de la UIT. En respuesta a esta Resolución, tuve el placer de anunciar el lanzamiento del programa de Jóvenes Profesionales de la UIT y, en enero de 2023, compartí con nuestros Miembros [esta carta](#), tras lo que se abrió una ronda de recepción de solicitudes. Me complace comunicarle que la UIT ha recibido más de 3 500 solicitudes y ha generado un gran interés entre jóvenes expertos de todo el mundo.

El ITU-YPP es una iniciativa de contratación para la próxima generación de expertos y líderes mundiales de las TIC que nos ayudará a determinar el futuro del sector tecnológico, en concreto, de sus normas, políticas, reglamentos y recomendaciones. A lo largo de este programa de dos años, los talentosos y cualificados participantes conocerán de primera mano las cuestiones normativas, reglamentarias y tecnológicas internacionales y obtendrán un entendimiento práctico de su funcionamiento. Los jóvenes expertos aprenderán sobre reducción de la brecha digital y aprovechamiento de la tecnología en beneficio de la sociedad. El ITU-YPP apoyará al talento emergente para que colabore con los tres Sectores de la UIT y con la Secretaría General, en nuestra Sede y sobre el terreno. El primer grupo de jóvenes profesionales se unirá a la UIT a principios de 2024. Se puede consultar más información sobre esta iniciativa [aquí](#).

Las características principales del programa son: descubrimiento de la tecnología; formación durante el trabajo; desarrollo de talento y experiencia profesionales; investigación e innovación; tutoría y aprendizaje; y una red global.

Para ayudar a la UIT a dar respuesta a la increíble demanda de jóvenes deseosos de participar en esta iniciativa, invito a los Miembros de la UIT a realizar contribuciones voluntarias para poder contratar a todos los jóvenes cualificados que sea posible. Con las contribuciones recibidas hasta el momento, podemos incorporar a cuatro jóvenes al programa. Con su apoyo, espero aumentar este número a diez jóvenes participantes en el ITU-YPP, a fin de ampliar la representación regional y el impacto de la iniciativa. Espero poder informar a la PP26 sobre grandes resultados y éxitos comunes para el futuro de la UIT.

Atentamente,

[Original firmado]

Doreen Bogdan-Martin
Secretaria General